

**Réunion de travail du Réseau des collectivités locales pour la paix au  
Proche-Orient (COEPPPO)  
Au Parlement Européen à Bruxelles  
en Présence de Mesdames les députées européennes Véronique de  
Keyser et Louisa Morgantini et de Monsieur le député européen Pierre  
Shapira, le jeudi 22 juin 2006**

Une cinquantaine d'élus, représentants des collectivités locales européennes, d'Espagne, de France, de Belgique, se sont rencontrés à Bruxelles au Parlement européen à l'invitation de la députée européenne Madame Véronique de Keyser.

Cette Réunion a été l'occasion pour le RCDP, Cités Unies France et les autres Réseaux nationaux de collectivités locales d'Europe membres du Réseau européen des collectivités locales pour la Paix au Proche-Orient (Italie, Espagne, Hollande, Belgique) d'évoquer les perspectives de la coopération décentralisée en direction de la Palestine, notamment après la victoire aux élections législatives et locales du parti Hamas et suite aux positions prises par l'Union Européenne

**Relevé de décisions et conclusions :**

- Les collectivités locales européennes réunies en assemblée au Parlement européen réaffirment leur forte préoccupation sur la situation dramatique dans laquelle se trouve la population palestinienne. Elles constatent l'absence d'une réelle volonté politique internationale d'apporter une réponse et une solution dans la Région.
- Les collectivités locales européennes réaffirment leur volonté de travailler ensemble avec leurs partenaires en Palestine et en coordination avec le Parlement européen et le Conseil des pouvoirs locaux du Conseil de l'Europe.
- L'action lancée par les collectivités locales européennes en direction des institutions de l'Union se poursuivra avec l'organisation de nouvelles rencontres.
- Les collectivités locales constatent une convergence dans l'analyse de la situation en Palestine, entre la position prise par le Réseau Européen des collectivités locales pour la paix au Proche-Orient, le Parlement européen et le Conseil des pouvoirs locaux du Conseil de l'Europe.
- Les collectivités locales renouvellent leur proposition de travail à la Commission Européenne pour participer à la mise en place d'un mécanisme d'aide pour soutenir les collectivités locales palestiniennes et conforter les actions de coopération des villes européennes en direction de la Palestine. La proposition faite sera discutée et affinée au cours des prochaines réunions avec le Parlement Européen et l'ensemble des collectivités locales européennes engagées dans la coopération avec la Palestine .
- Le Congrès des Pouvoirs Locaux du Conseil de l'Europe propose que ces questions soient mises à l'ordre du jour d'une prochaine réunion du groupe de contact avec le Comité des Régions.
- Véronique De Keyser annonce le lancement d'une grande initiative politique en Europe pour alerter l'opinion publique sur la situation en Palestine. Il s'agirait d'organiser un pont aérien avec l'aéroport de Raffa. Elle souhaite que COEPPPO y soit associé et lui apporte son soutien.
- Elle annonce que le Groupe Socialiste du Parlement Européen va rencontrer ses nouveaux collègues élus en Palestine, quelques soient leur appartenance politique. C'est à dire y compris HAMAS. La position du groupe socialiste est de maintenir le dialogue.
- Il n'y a aucune interdiction juridique pour les collectivités locales dans leurs coopérations avec les villes palestiniennes partenaires. Un dossier juridique est à l'étude.